



Esta es la representación navarra en el Campeonato de España, donde obtuvo el primer puesto (Foto Tomás Peláez)

## Navarra y Madrid mantuvieron su hegemonía en el Campeonato de España de menores

Los patinadores navarros, seguidos de los madrileños, fueron los triunfadores de los Campeonatos de España de categorías inferiores de patín en pista, celebrados el primer fin de semana del presente mes en Pamplona. En total, los navarros consiguieron 28 medallas (12 de oro, 10 de plata y 6 de bronce), igual a los galardonados logrados en Madrid. Año, pero la escalada fue inferior (7 de oro, 8 de plata y 13 de bronce).

Tras navarros y madrileños, que mantienen así su hegemonía a nivel nacional, se clasificaron vascos, con 13 medallas (4 de oro, 5 de plata y 4 de bronce); asturianos, con 7 (2 de oro, 1 de plata y 4 de bronce); con 6 (3 de oro, 2 de plata y 1 de bronce); y zaragozanos, con 3 luna por meta. No consiguieron medalla alguna las federaciones de Cádiz, Toledo y Málaga, que era la primera vez que participaban.

En las pruebas, reservadas para corredores

res de categorías alevín, infantil y juvenil

masculinas y femeninas, participaron 196 corredores, de los que 21 son navarros. Madrid presentó 18; Castellón, 15; Barcelona, 13; Asturias, 11; Valencia, 7; Zaragoza, 5; y Cádiz, Toledo y Málaga, dos cada una.

La organización de los Campeonatos, que estuvo a buen nivel, correspondió a la Federación Navarra de Patinaje. Diagnó las pruebas el juez internacional Braquel, y el comité general fue Ponciano. En el acto de clausura estuvieron presentes, entre otras personalidades, Javier Astet, subdirector de Deportes del Gobierno vasco; Pablo Etayo y Jaime Albortón, concejales de Cultura y Deportes, respectivamente, del Ayuntamiento de Pamplona; Martín Orbaiza, alcalde de Barañain, y Alberto Matlison, director de la Sociedad Deportiva Legazpiak, así como, naturalmente,

Manuel Domenech, presidente de la FEP; Peñal Blandón, presidente de la Federación Navarra; Javier Minguez, seleccionador nacional de Carreras, y Javier Roemer, asesor técnico de la Selección.

La artícola más destacada del Campeonato fue la protagonizada el navarro Luis Felipe Sánchez, doble campeón de España, que regaló uno de los dos maillots que le corresponden como tal. Su destinatario fue la delegación gaditana de patinaje.

Los premios que les correspondió a los ganadores fueron los siguientes: maillot y copa, a los campeones; medalla de plata, a los segundos, y medalla de bronce, a los terceros.

Por último, las pruebas de circuito se celebraron el día uno, en el parque de Antzuola, de Pamplona, y las de pista, el día dos, en las instalaciones de la Sociedad Deportiva Legazpiak, en Barañain. Tanto en una como en otra, la asistencia de público fue notable.

Señalar que la lluvia hizo acto de presencia en la primera jornada, lo que privó de visitidad a algunas pruebas.

La igualdad fue la nota predominante en casi todas las carreras, tanto es así que en algunas ocasiones los juzgues tuvieron que utilizar la foto-finish para determinar los ganadores.

Tomás PELÁEZ

## Campeonatos asturianos, en Avilés y Candás

Los velocistas Vicente López Carril, de Candás, y Elías Megata, de Avilés, fueron los escogidos de los Campeonatos Asturianos de Carreras, en las modalidades de fondo y velocidad.

Los vencedores de las distintas pruebas fueron los siguientes: Israel Faúndez, del Club Costa Verde, en juvenil masculino; Benjamín Prado, del Siero, en juvenil femenino;

Sebastián Tolosa, del Llano, en infantil masculino; Blasoya Novelo, del Siero, en infantil femenino; Samuel González, del Costa Verde, en alevín masculino; María Paz de la Huerga, del Llano, en alevín femenino; Miguel Alonso, en benjamín masculino; Melina Rodríguez, del Peñeyro, en benjamín femenino; Jordán Coca, del Peñeyro, en minis masculinos, y Laura Baquero, en minis femeninas.